



Liebe Spender und Spenderinnen,

Es ist soweit, wir müssen leider umziehen!

Die anhaltend desolate finanzielle Situation zwingt uns zu diesem Schritt!

Erhebliche Sozialversicherungsbeitragsnachzahlungen, extrem hohe Strom-Heizkosten, rückständige Müll- und Wassergebühren sowie laufende Kindergarten- und Schulgelder, bei gleichzeitig rückläufigem Spendenaufkommen haben es erforderlich gemacht, dass wir nicht nur massiv Personal abbauen mußten, sondern auch mehrere Ratenzahlungsvereinbarungen mit Gläubigern geschlossen haben.

Schweren Herzens haben wir entschieden in den kleineren Altbau umzuziehen!

Aus diesem Grund beherbergen wir vorübergehend nur 29 Kindergarten- und Schulkinder. Unsere Großen leben ebenfalls vorübergehend durch Beziehungen im Studentenwohnheim. Alle Anfragen auf Neuaufnahmen müssen wir zu unserem größten Bedauern ablehnen!

Leider ist vor kurzem auch noch unser aller Liebling, unser Hund Beethoven gestorben. Er war sehr krank und ist nach einer OP nicht mehr aufgewacht. Unsere Kinder haben ihn hinter unserem Haus begraben.

Wir wünschen Ihnen allen eine gesegnete Advents- und Weihnachtszeit!